



## 愛の手を



「幸せを皆で分つ赤い羽根」



新羽町内会  
金堂 豊



昨年の大会のような大勢の参加と、グランドにあふれる盛り上がりがある限り、地区健民祭はますます発展すると信じています。

20回記念、町会対抗、種目別優勝カップの新設、新羽高校グラバ

電動車椅子を運転して行く青年に出会った。私達でさえ、ひと度街に出れば危険がいっぱいである。ましてや車椅子で街を歩くという事は、どんなに勇気のいる事だろうか。最近障害者用に店や乗り物が改良されているが、それもほんの一部分にしかすぎない。まもなく二十一世紀、障害者も安心して、街に出て行ける日の来る事を願つて止まない。

また、障害者のためのグループ活動も活発に行われているが、その裏で障害者をささえているボランティアの方々の汗と真心を忘れてはならない。

福祉とは多くの人々と幸福を分ち合う事、どのような障害があるうとも、幸せになる権利はあるはず。私達も力を貸してあげようではありませんか。



主任児童・民生委員に

西村淳さん

選出される

本年一月一日より新しく主任児童委員・民生児童委員制度が施行されました。

当地区では連合町内会の推挙により、大竹町内会の西村淳さんが厚生大臣から委嘱されました。

今後の児童福祉のため活躍を期待致します。

数カ月過ぎますと足どりも軽くなり、そろそろ初心が鈍り始めてきましたので、福祉講座の録音を聴きながら、健康第一故に、発想を変え、雨だから歩こうとして歩くことを止めないようにしています。

「ふくしの和」では、地域に密着した広報紙として皆様に読んでもらいたいと思います。日常感じている事や、福祉に対するご意見、情報、四コママンガ等、お寄せ下さい。

大森・尾山

## 第20回新羽地区健民祭

実行委員長 堀内 猛

### 健康と歩み

大竹町内会 松村 清見

平成四年八月に開かれた第二回福祉講座「笑いと健康」を拝聴してから、私も五十才を過ぎましたので、これからは健康に留意し、常

日頃の運動不足を解消するため、毎日歩いて通勤することに致しました。

過去にも何度か実行しましたが今日は雨だから、暑い、寒い、風が吹いている、用事がある、と何か理由を見つけ、気が付くとハンドルを握っているような始末でした。

しかし今回意を新たにして歩き始めますと、五十才の身体、足の弱っているのが自分でびっくりするほどで、何んとか以前のようになります。歩き初めて十日位迄はまるで病人が歩いているような姿だと毎朝見送ってくれる妻から帰宅すると言われガックリ…。

夜道を明るくする街灯の管理もその一つです。家の近くで消えていく街灯に気がつきましたら各町内会の防犯部へ連絡をお願いします。

新羽地区防犯部 飯塚 昭

### 防犯部よりお願ひ

今年も景気が良くないようです。犯罪が多発します。せめて我々が生活する町では悪い話を聞かなくせずむようにしたいものです。

新羽防犯部は少しでも町の犯罪防止に役立ちたいと考えて活動しています。

夜道を明るくする街灯の管理もその一つです。家の近くで消えていく街灯に気がつきましたら各町内会の防犯部へ連絡をお願いします。

計報  
平成五年九月  
理事 秋本 勇様



香り、晴れた夜の星空……今度はどうやら続けられそうだねと天の声、振むいても誰もいない夜道、「継続は力なり」、福祉講座あります。